

Judocas de Cuba con baño dorado en Centrocaribes



La Habana, 27 jun (RHC) El judo cubano descolló este lunes en San Salvador durante los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe con cuatro medallas de oro, incluida la que fue al cuello de la multipremiada en citas olímpicas Idalys Ortiz.

Además de la reina por tercera vez en estos certámenes, perteneciente a la división de más de 78 kilogramos, se adueñaron del máximo premio Kaliema Antomarchi (78), Iván Silva (90) y Andy Granda (más de 100).

La isla caribeña también cosechó un metal plateado por intermedio de Liester Cardona (100), quien cayó en la final ante el colombiano Francisco Balanta, único capaz de frenar el empuje de Cuba.

Estoy muy feliz por repetir mi corona de Barranquilla-2018 y aportarle un granito de arena a nuestra delegación, manifestó a la prensa Antomarchi instantes después del duelo decisivo contra la dominicana Eiraima Silvestre.

Destacó que durante la pelea crucial estuvo muy pendiente de contraacar y que fue una prueba de fuego competir en estos Juegos pues no concursaba desde diciembre pasado para preservar una de sus rodillas.

También agradeció a la familia, que es, según comentó, su motor impulsor, y a los entrenadores.

Por su parte, Silva igualmente se mostró muy contento con este metal de oro, y minimizó algunas molestias de salud, pues nada, recalcó, debía impedir lograr el objetivo de ser campeón.

Cuando queda pendiente para mañana la pugna por equipos, Cuba lidera el judo de San Salvador-2023 con ocho premios de oro, tres de plata y dos de bronce, y sus escoltas inmediatos son Venezuela (dos-dos-cinco) y Colombia (dos-uno-cinco).

Fuente: Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/326750-judocas-de-cuba-con-bano-dorado-en-centrocaribes>



Radio Habana Cuba